

Le Palais. Chez les sauveteurs, la priorité est donnée à la formation



L'ensemble des participants au stage de formation « équipier de pont », organisé à Belle-Ile du 17 au 20 mars. On aperçoit le canot tous temps de la station belliloise, la vedette de première classe de Quiberon, ainsi que le semi-rigide du pôle national de formation de Saint-Nazaire. | OUEST-FRANCE

[Ouest-France](#) Publié le 23/03/2022 à 05h04

[Écouter](#)

Un stage « équipier de pont » s'est déroulé sur l'île du 17 au 20 mars. La formation a concerné sept sauveteurs en mer de la station de Belle-Ile, six de celle de Quiberon et un de Damgan. Elle a été assurée par six formateurs emmenés par Yann Deban, responsable pédagogique, et deux intervenants.

En outre, un complément de formation au logiciel « Sauvermer » a été dispensé à deux patrons de la station belliloise, ainsi qu'au président et au vice-président de l'association, grâce à Sophie Guihard, responsable de formation au siège parisien. « **Si nous avons des compétences, il importe de réviser régulièrement nos fondamentaux. Nous ne sommes, évidemment, pas tous issus de la même origine** », déclare François Portugal, président de la station de Belle-Ile.

Le stage a permis la réalisation de nombreux exercices : matelotage, appareillage, accostage, mouillage, mouillage d'urgence, mise en œuvre de la motopompe et du radeau, manœuvres d'homme à la mer, recueil de naufragés, exercices de remorquage et même navigation de nuit samedi.

UPPM revue de presse